



Jardín

El maravilloso mundo del primer septenio, donde la fantasía y la imaginación en compañía con el juego es el compás de esta etapa. Buscamos el avance individual a través de un ritmo anual, mensual, semanal y diario que va de la mano con las estaciones del año. Realizamos actividades de cantos, juegos, rondas que nos permiten iniciar el día con ritmo y consciencia de nuestro entorno, posteriormente realizamos actividades de pensamiento matemático, lenguaje y comunicación así como arte, sin obligar, por el contrario invitar constantemente a los niños a realizar las actividades, ya que ellos aprenden por imitación no por imposición ni obligación.

Vamos fluyendo despacio con pasos seguros y firmes, estamos construyendo desde la semilla el alma del niño, él por su parte se encuentra concentrado en construir su cuerpo físico, ellos aprenden por asociación utilizando todos los sentidos para generar un nuevo conocimiento; todo esto de la mano con la fantasía y asombro ante un mundo nuevo que los rodea. Si les permitimos vivir este sano crecimiento colocaremos los cimientos más importantes de toda su vida.

La pedagogía Waldorf inculca la gratitud y respeto enseñándole al niño estos valores para el mundo. Estamos 3 edades juntas ya que les permite a los niños pequeños aprender de los mayores y a ellos tener tolerancia hacia los pequeños y los adultos los acompañamos dándoles justo lo que requieran con seguridad y amor, al estar juntos realizamos actividades específicas y generales.

Nuestro horario es de 8:45 a 13:00 horas con posibilidad de extensión de horario.

Te garantizamos que es un espacio de mucho amor y alegría para tus hijos.